

Mutter Teresa



Infos über „Mutter Teresa“

- geboren am 27. August 1910 in Skopje in Mazedonien
- katholisch geboren und getauft
- gestorben: 5. September 1997 in Kalkutta in Indien



- Ausbildung als Missionarin in Irland



- Ausbildung als Lehrerin und dann Leiterin einer höheren Schule für bengalische Mädchen



- Sie hat ihren Orden verlassen, um mit den Ärmsten im Slum zu leben und zu arbeiten.



- 1952 eröffnete sie das Haus Nirmal Hriday „Reines Herz“, ein Kranken- und Sterbehaus, um die Ärmsten von der Straße zu holen.



- Die Gemeinschaft wuchs und bekam viele Spenden, besonders nachdem Mutter Teresa 1979 mit dem Friedens-Nobelpreis ausgezeichnet wurde.



- 2016 wurde sie Heilig gesprochen, mit besonderen Erlaubnis von Papst Johannes Paul II, weil dieser Prozess eigentlich frühestens 5 Jahren nach dem Tod eingeleitet werden kann.
- Seligsprechung am 19. Oktober 2003, 6 Jahre nach ihrem Tod
- schnellste Seligsprechung der Neuzeit



Wieso ist sie eine Prophetin?

- Sie ist eine Prophetin, weil sie ihre Arbeit als Missionarin und Leiterin einer höheren Schule verlassen hat, um ein Kranken- und Sterbehaus zu eröffnen.





-Rosanna

-Maria-Eleni

Klasse:7a

Fach: katholische Religion